

**VENTA DE REPUESTOS, COMPONENTES INDUSTRIALES Y REPARACIONES:**

# Servicios de Mecapres mejoran los costos operativos de los procesos de las empresas

La compañía suministra maquinaria y equipos de alta calidad, además ofrece asesoramiento experto, soluciones personalizadas y soporte técnico en todas las etapas del proceso minero.

Mecapres Ltda. —empresa chilena con más de 20 años en el mercado— abastece de repuestos nuevos originales y remanufacturados originales para los equipos de movimiento de tierra de la industria de la minería, así como de la construcción, forestal e industrial, con un amplio espectro de las marcas.

Actualmente, la empresa ofrece una gran variedad de servicios integrales en ventas y reparaciones para la industria minera, lo que le permite y facilita a las compañías encontrar todo lo que necesitan en un solo proveedor. En concreto, repuestos para maquinarias pesadas, sistemas de transportes y de carguío.

“Somos representantes en Chile de la marca internacional WPT, que se ha posicionado en el mercado con la venta y reparación de frenos para palas mineras y embragues industriales”, destaca Álvaro Readi Ananías,



FOTOS: MECAPRES

Mecapres es representante en Chile de la marca internacional WPT.



Claudia Garrido y Álvaro Readi, vicepresidenta y presidente de Mecapres Ltda., respectivamente.

presidente de Mecapres, empresa que realiza además reparación y mantenimiento de motores eléctricos de baja y media tensión, de corriente alterna y continua, y se encuentra autorizado como servicio técnico de la marca WEG.

En los últimos cuatro años, la compañía se ha posicionado en el mercado extranjero, exportando a distintos países del mundo componentes, repuestos nuevos y servicios de reparaciones de componentes para equipos de movimiento de tierra. “Todos nuestros productos son originales e importados desde los Estados Unidos, además

Mecapres posee variadas certificaciones”, precisa.

Al respecto, el ejecutivo asegura que Mecapres sobresale en el mercado por sus altos estándares de calidad y tecnología de última generación en sus procesos, lo que permite mejorar la eficiencia y calidad de sus servicios. “Además, tenemos precios y plazos de entrega acordes a las necesidades de nuestros clientes; distintas modalidades de negocios flexibles en abastecimiento y servicios que se acomodan según las necesidades de cada uno de ellos, y disposición de componentes propios para brindar soluciones en casos de emergencias, disminuyendo la indisponibilidad de los equipos”.

**ENFOQUE INTEGRAL**

Mecapres abastece todo tipo de productos para los equipos de movimiento de tierra, ya sea repuestos eléctricos, repuestos mecánicos, repuestos hidráulicos, componentes estructurales, cilindros y suspensiones, siendo los más demandados en los últimos años los dispositivos menores y mayores, tales como alternadores principales, bastidores, bombas hidráulicas, convertidores de torque motores diésel, mandos finales, motores de tracción y transmisiones.

Entre los clientes de la empresa figuran Antofagasta Minerals, Compañía Minera Collahuasi, Minera Las Cenizas, Codelco en todas sus divisiones, Minera Lomas Bayas, Capstone Copper, Minera Manto Verde, CMP Los Colorados, SQM, Anglo Minera El Soldado, Teck Minera Quebrada Blanca, Compañía Minera Sierra Gorda, Minera Cordillera, Minera Mantos de la Luna y Minera

Punta Lobos.

El enfoque integral de Mecapres contempla no solo suministrar maquinaria y equipos de alta calidad, sino también ofrecer asesoramiento experto, soluciones personalizadas y soporte técnico en todas las etapas del proceso minero. “Ayudamos a nuestros clientes a mejorar y optimizar sus recursos, entregándoles productos o repuestos y apoyándoles en sus necesidades de reparación y mantenimiento, mejorando así los costos operativos de sus procesos”, explica Readi.

Y agrega: “Nuestro servicio posventa consiste en brindar un soporte permanente al cliente después que ha adquirido un producto o servicio, con el objetivo de satisfacer sus necesidades, resolver sus problemas o inquietudes, y ofrecer una experiencia positiva de compra que satisfaga sus requerimientos y nos proyecte como un proveedor estratégico y confiable”.

Uno de los desafíos que tiene Mecapres, como proveedor en la industria, es seguir fortaleciéndose y posicionándose como empresa líder o ejemplo en la inclusión laboral femenina, generando cambios en la cultura organizacional y social, implementación de economía circular, reciclaje, gestión de residuos y cuidado del medioambiente. “Hace más de 15 años, mantenemos convenios con diversos liceos de formación técnico profesional, institutos y universidades de Iquique y Alto Hospicio para ser parte del proceso educativo y brindar oportunidades con futuro profesional a los jóvenes de la región”, concluye Claudia Garrido, vicepresidenta de Mecapres.